
 

 

  

 

 

 

 

Me llamo Marco Antonio Solís Pardo mi profesión es programación y me 

especializo en una variedad de cosas la cual me hace útil. 

Me dedico a compartir mis ideas y experiencia acerca del mundo de los 

videojuegos y acerca de los distintos géneros. 

Soy un programador el cual comparte la forma en la que piensa y la forma más 

fácil de encontrar un gusto para ti mismo. 

Me gustan los juegos de estrategia, habilidad y shooter. Pero también juego 

diversos juegos para comprender aún más los gustos de las demás personas a tal 

punto de que entienda o me gusten los demás juegos. 

También estoy al tanto de los juegos populares y recientes y si usted no tienes 

medios para enterarse, yo selo hare saber y le daré una reseña del juego más 

específico para que usted como usuario o jugador se le facilite la comprensión del 

dicho juego. 

Por ultimo yo me encargo de que los usuarios se interesen en lo que ofrezco y 

para que sirva de algo mi ayuda  para ustedes y para que la comunidad de juegos 

crezca mas  


